

神の愛の顕現

キー・ヴァース"神は、私たちが彼によって永遠の命を得ることができるように、そのひとり子を世に遣わすことによって、どれほど私たちが愛しておられるかを示された"

第1ヨハネ4:9

厳選された聖典
第1ヨハネ4:7-14

旧約聖書と新約聖書には、聖書のほぼすべてのページに、神の最上級の配慮と素晴らしさについての記述がある。神は永遠の昔から存在し、あらゆる平面の生命の源であり、永遠に偉大な不滅のお方であり続けられる。詩篇90篇1節から4節、テモテへの手紙1章17節

「弱い者には力を、力のない者には力を与えてくださる。若者でさえ弱くなり、疲れてしまう、

しかし、主に信頼する者は、新たな力を得る。"イザヤ書40章29節から31節

天の御父の子供たちへの配慮を貶めようとする試みは、必然的に聖書以外の邪悪な源から生じることになる。だからこそ、聖別された信者たちは、「彼らの持っている霊が神から出たものであるかどうか、彼らを試してみなければなりません」と戒められ、聖性と神の永遠の救いの計画を中心とする神の約束に合致する事柄だけを真理として受け入れるのである。第一ヨハネ4章1節から6節

「愛する者よ、互いに愛し合おう。愛は神から出たものであり、愛する者は皆、神から（生）まれ、神を知っている。愛さない者は神を知らない。(7,8節) 私たちが何を信じようと、誰であろうと、存在のあらゆる平面に存在するすべての臣民と比較して、創造主の高貴な地位について、これほど深い声明はないだろう。

私たちのキー・バージョンは、神のひとり子であるイエスを遣わされたことで証明された神の愛の現れを強調している。(ヨハネ3:16) イエスは、アダムが

不従順によって犯した罪の身代金として、イエス・キリストを受け入れる罪人たちを義としながらも、創造主である神が公正でありうる道を開かれたのである。ローマ人への手紙3 24-26節

私たちの天の父は、新しい被造物である私たちを害する可能性のあるものから私たちを救い出すために、あらゆる備えをしてくださる。例えば、キリストにある同胞たちとの交わりと慰めを与えてくださる。その愛において、神はご自身の神聖な目的を達成するために最も役立つような経験だけを許してくださる。もし私たちが主を信頼し、"主の善い目的を果たす"ために主が私たちのうちに働いてくださるなら、主は不利な状況を子どもたちの成長に変えることさえできる。ピリピ2:13

神の民に対する愛とその配慮は、神の予知を考慮に入れると、より素晴らしい光で見ることができる。神は、ご自分が成し遂げようとする力あるわざの結果を、常に前もって知ることができる。これは決して私たちの自由意志を破壊するものではない。私たちの限りある心は、その人の行動をコントロールしない限り、他の人が明日何をするかを決定すること

はできない。主の民の多くは、神を知る以前から、神が自分たちの日常生活を支配していた素晴らしい方法を振り返っている。

このような認識は、私たちの神への絶対的な信頼をもって私たちに応答させるはずである。「愛には恐れはない。なぜなら、恐れは罰に関係するからである。恐れる者は、愛において完全な者とされない。

" 第一ヨハネ4:18